

LE CONSEIL D'ADMINISTRATION DU CENTRE DE SERVICES SCOLAIRE DES GRANDES-SEIGNEURIES ACCUEILLE DES NOUVEAUX MEMBRES

La Prairie, le 30 juin 2022 – À l'aube de leur entrée en fonction, le Centre de services scolaire des Grandes-Seigneuries (CSSDGS) présente les nouveaux membres qui ont été désignés afin de siéger au conseil d'administration (CA). Leur mandat, d'une durée de trois ans, débutera le 1^{er} juillet 2022.

Suivant la mise en œuvre des processus de désignation qui ont eu cours entre le 1^{er} avril et le 15 juin 2022, les personnes suivantes ont été désignées :

Membres parent d'un élève

- Représentant le district n° 4 : M. François Achim
- Représentant le district n° 5 : M. Gilles Montreuil

Membres du personnel du CSSDGS

- Issue des directions d'établissement : M^{me} Stéphanie Hautot
- Issu du personnel enseignant : M. Alexandre Guérin
- Issu du personnel de soutien : M. Ian Venne

Membres issus de la communauté

- Ayant une expertise en matière financière ou comptable ou en gestion des ressources financières ou matérielles : M. Nicholas St-Jacques
- Issue du milieu municipal, de la santé, des services sociaux ou des affaires : M^{me} Amélie Guay
- Ayant une expertise en matière de gouvernance, d'éthique, de gestion des risques ou de gestion des ressources humaines : M^{me} Karine Whelan

Le poste de membre issu du personnel professionnel non enseignant du CSSDGS n'a pu être pourvu ainsi que divers postes de substitut. Un nouvel appel de candidatures se tiendra après le 15 août 2022.

« Félicitations à celles et ceux qui ont été désignés. C'est avec grand plaisir que nous accueillerons au sein de notre conseil d'administration ces personnes compétentes et reconnues par leur milieu. Nous tenons aussi à remercier celles et ceux qui ont proposé leur candidature. L'intérêt et la confiance démontrés par vos mises en candidature sont des éléments importants pour notre organisation. Nous tenons également à remercier les administrateurs sortants : M^{mes} Nathalie Bérubé, Pamélie Bélanger, Carole St-Arnaud ainsi que MM. Yves Pelletier, Frédérick Levasseur et André Dugas. Votre engagement pour la réussite de nos élèves et la qualité de votre implication au sein de notre premier CA sont dignes de mention », a tenu à mentionner la directrice générale du CSSDGS, madame Kathlyn Morel.

L'assermentation des nouveaux membres aura lieu le 5 juillet 2022, lors d'une séance d'ajournement du CA.

S'investir au cœur de l'éducation

Le CA du CSSDGS compte sur l'engagement de 15 membres, soit cinq parents, cinq membres du personnel et cinq membres de la communauté. Les premiers administrateurs sont entrés en fonction en octobre 2020. Soucieux de mettre en place les meilleures pratiques de gouvernance au sein du CSSDGS, le CA a adopté une [Politique relative à la gouvernance](#).

Pour la présidente du CA, madame Michelle Morin, il est clair que « tous les éléments importants pour que les administrateurs agissent au meilleur de leurs compétences et capacités, se retrouvent dans la *Politique relative à la gouvernance*. Notre implication au sein du CA est de faire en sorte que le CSSDGS exerce pleinement son rôle de fiduciaire de l'éducation en plaçant les élèves, jeunes et adultes, et toute la clientèle qui bénéficient de ses services, au cœur de ses préoccupations et de ses actions afin que chacun développe son plein potentiel. »

Pour plus de détails au sujet du conseil d'administration, de ses membres et de la gouvernance scolaire, rendez-vous au : www.cssdgs.gouv.qc.ca/gouvernance

– 30 –

Source : Hélène Dumais

Directrice adjointe, Service du secrétariat général et des communications

Centre de services scolaire des Grandes-Seigneuries

514 380-8899, poste 3978 | helene.dumais@cssdgs.gouv.qc.ca